

Mesa jornada laboral la integran contrarios a 40 horas

Miércoles, 09 de Octubre de 2019 - Id nota:881804

Medio : Publimetro
Sección : Empeñe
Valor publicitario estimado : \$1010922.-
Página : 18
Tamaño : 17 x 17

[Ver completa en la web](#)

Mesa por jornada laboral la integran contrarios a 40 horas

Instancia deberá presentar un informe que será convertido en indicación al proyecto del Gobierno de 41 horas promedio a la semana

Ayer el Presidente Sebastián Piñera presentó la mesa técnica que buscará analizar la reducción de la jornada laboral.

El Mandatario indicó que la instancia escuchará a "los trabajadores, las empresas y las pymes, para sacar un muy buen proyecto, cuyo objetivo es reducir la jornada de trabajo, más tiempo libre para la familia, pero sin destruir empleos ni reducir salarios", señaló.

Cabe señalar que esta mesa de trabajo la conforman 17 integrantes, entre los que destacan ex miembros de gobiernos de la Concertación y la Nueva Mayoría, tales como Rodrigo Valdés, ex ministro

de Hacienda de Michelle Bachelet, y José De Gregorio, ex presidente del Banco Central y ex ministro de Economía, de Ricardo Lagos.

Cabe recordar que, precisamente ellos, junto a otros economistas, enviaron una carta a El Mercurio en mayo, valorando la iniciativa original del Ejecutivo en la materia. "En nuestra opinión, la propuesta conjuga adecuadamente espacios para mejorar la productividad y la calidad de vida de los trabajadores con la necesaria protección", expresaron.

Acusan improvisación

La bancada transversal por las 40 horas laborales criticó



Mesa técnica tendrá un plazo de ocho semanas para presentar el informe
| ATON CHILE

la convocatoria de esta mesa.

Para una de las autoras del proyecto, Camila Vallejo (PC), el Ejecutivo sigue enredándose en esta materia.

"Primero se opuso a la idea de reducir la jornada laboral en Chile, luego anunció una indicación de una jornada

de 41 horas promedio, luego anuncia que no va a presentar una indicación y ahora anuncia una mesa para darse un nuevo plazo para ver qué hace. El Gobierno sigue improvisando y sigue en el enredo", expresó laparlamentaria.

EMPRENDE